

COUPE DU MONDE DE RUGBY 07 J-365: LE COMPTE A REBOURS A COMMENCE

Le 12 septembre, le siège de l'Agglo se met aux couleurs du rugby. Un an avant le premier match à Montpellier, les collectivités et les acteurs du rugby se mobilisent pour faire de cet événement unique une grande fête populaire aux retombées économiques exceptionnelles.

ontpellier Agglomération se prépare à accueillir le troisième événement sportif mondial. Quatre matches prestigieux seront à l'affiche au stade de la Mosson Mondial 98, une enceinte fraîchement rénovée, habituée aux grands rendez-vous internationaux. Six des vingt équipes engagées dans la compétition fouleront sa nouvelle pelouse. Des équipes représentant principalement des pays de l'hémisphère Sud comme l'Australie et l'Afrique du Sud, deux nations championnes du monde. Ces rencontres seront aussi l'occasion de découvrir d'autres façons de pratiquer et de vivre le rugby, sur le terrain mais aussi partout dans l'Agglomération tout au long du mois de septembre. Un programme d'animations est en cours. Cette grande

fête du rugby sera une vitrine médiatique unique pour le territoire. 4 milliards de téléspectateurs suivront cet événement. Les retombées économiques et touristiques de cette compétition s'annoncent exceptionnelles. Des dizaines de milliers de supporters étrangers au fort pouvoir d'achat sont attendus. Toute la région en profitera. Un Comité local de coordination a été créé rassemblant les collectivités territoriales, les organismes consulaires et les services de l'État. Cette structure co-présidée par Georges Frêche et Guy Molveau, président du Comité territorial de rugby FFR Languedoc, coordonne tous les acteurs locaux pour faire de cette Coupe

du monde un succès où règneront les trois principales valeurs du

rugby : la convivialité, le partage et l'engagement collectif.

370 000 EUROS

C'EST LE BUDGET CONSACRÉ PAR MONTPELLIER AGGLOMÉRATION POUR ACCOMPAGNER CET ÉVÉNEMENT ET FAIRE FONCTIONNER LE COMITÉ LOCAL DE COORDINATION.

BILLETS

ONT ÉTÉ VENDUS PAR PACK POUR LES QUATRE MATCHS À MONTPELLIER. LES PLACES RESTANTES SERONT MISES EN VENTE À L'UNITÉ FIN 2006.

* en date du 12 juillet 2006

L'AUSTRALIE, **«SPECIAL GUEST»**



L'équipe d'Australie a choisi de poser ses valises à Montpellier. De fin août à début octobre 2007, une vaste délégation composée des membres de l'équipe des Wallabies, de l'encadrement, de journalistes et des familles des joueurs s'installera pendant la Coupe du Monde de rugby en centre ville. Plus de 10000 supporters sont également attendus pour encourager ces doubles champions du monde. Afin de mieux faire connaître l'offre touristique et économique de l'Agglomération, une délégation se rendra à Sidney début 2007 à l'invitation de l'Australie. Des actions de promotion seront menées à l'occasion du match opposant les « Brunbies », l'équipe australienne de la province de Sidney aux « Stormers », l'équipe de la province du Cap en Afrique du Sud, dans le cadre du Super 14, une compétition à laquelle participent les 14 provinces de l'hémisphère Sud.

MOSSON - MONDIAL 98 • YVES DU MANOIR DEUX STADES MOBILISÉS POUR LA COUPE DU MONDE



■ 5 millions d'euros ont été investis par Montpellier Agglomération dans la rénovation du stade de la Mosson - Mondial 98 : réfection des vestiaires, réalisation d'un PC sécurité, mise aux normes de la vidéo-surveillance, mise en place de deux écrans géants, remplacement de la pelouse...



• 63 millions d'euros ont été investis dans la construction du stade Yves du Manoir, financé à 52,6 % par Montpellier Agglomération. Premier stade neuf de l'histoire du rugby professionnel en France, ce complexe permettra aux équipes de la Coupe du monde de disposer de toutes les installations nécessaires à leurs entraînements. Le Montpellier Hérault Rugby Club évoluera dès la saison prochaine dans cette nouvelle enceinte.

LE CALENDRIER

- LE 12 SEPTEMBRE 2007:
- TONGA URUGUAY, ETATS-UNIS OU CANADA*
- LE 16 SEPTEMBRE 2007 : SAMOA TONGA
- LE 30 SEPTEMBRE 2007 : AFRIQUE DU SUD
- URUGUAY, ETATS-UNIS OU CANADA*
- * Sous réserve de qualification

LA COUPE DU MONDE EN CHIFFRES

- Du 7 septembre au 20 octobre 2007
- 12 stades
- 20 équipes
- 48 matchs
- 2,2 millions de spectateurs prévus dont plus de 350 000 supporters étrangers
- 1,5 mois d'activité saisonnière supplémentaire
- 4 milliards de téléspectateurs / 250 chaînes de TV

- LE 23 SEPTEMBRE 2007 : AUSTRALIE FIDJI
- → www.france2007.fr